

Juegos Olímpicos |
PARÍS 2024

Para sustentar a entre 87 y 103 atletas

Presupuesto de delegación mexicana reitera 60 mpd



FOTO: ESPECIAL

Fredí Figueroa

fredi.figueroa@eleconomista.mx

Faltan menos de 50 días para la inauguración de los Juegos Olímpicos París 2024 y la delegación mexicana ya está afinando los últimos detalles de su viaje.

Este jueves se llevó a cabo una conferencia de prensa en las instalaciones del Comité Olímpico Mexicano (COM) para revelar los uniformes que utilizará la delegación de atletas bajo el patrocinio de la marca originaria de Guanjuato, Charly, además de hacer

50**DÍAS**

de cuenta regresiva para los Juegos Olímpicos 2024 a partir de este jueves 6 de junio. México definió a sus abanderados: la clavadista Alejandra Orozco y el pentatleta Emiliano Hernández.

oficial el nombramiento de los dos abanderados. No obstante, también se fijó la cifra del presupuesto.

“Teníamos un estimado de entre 60 y 70 millones de pesos, pero yo creo que van a ser menos en cuanto al presupuesto, como 60 millones de pesos y, la verdad, afortunadamente, está el dinero para cumplir con todas las necesidades”, explicó María José Alcalá, presidenta del COM, a **El Economista**.

También señaló que ya hay 87 atletas mexicanos con boleto seguro para los Juegos Olímpicos, aunque la expectativa máxima es llegar a 103.